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REQUERIMENTO Nº 067/2018 

 

Senhores vereadores, 

 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação. 

 

 Porque até a data de hoje (20/02/2018) não foi atendida e 

respondida a indicação nº425/2017, para que seja realizada a limpeza das 

calçadas e corte de mato localizado na AV. dos Ipês Roseira de Baixo. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Referida Avenida encontra-se com a calçada sendo invadida pelo 

mato. Os pedestres têm encontrado dificuldades para transitar no local, acaba 

caminhando pela estrada correndo risco de acidentes. 

Atualmente a limpeza vem sendo feita até o hotel Stelat, e o restante 

da avenida esta coberta pelo mato. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete da Vereadora, Inalda Lúcio B. Santana. 05 de março 2018. 

AS.) VEREADORA INALDA LÚCIO B. SANTANA – INALDA CABELEIREIRA  

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de março do corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de março de 2018. 

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
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